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Convocation du 30 mai 2023 

« J’ai l’honneur de vous inviter à la réunion du conseil municipal le jeudi 7 septembre 2023 à 18 
heures 30 à la salle du Conseil et des Mariages – 29 Contour de l’Eglise à Crochte. »  
 
Ordre du jour : 
 

-  Approbation du procès-verbal du 9 juin 2023 ; 
-  Admission en non-valeur ; 
-  Marché public Extension de la salle des sports, future salle communale ; 
-  Désignation d’un coordonnateur de l’enquête de recensement 2024 ; 
-  APPROBATION DE LA COMMISSION LOCALE D’EVALUATION DES CHARGES 

TRANSFEREES (C.L.E.C.T) ; 
-  MODIFICATION DES ATTRIBUTIONS DE COMPENSATION ; 
-  Modification des statuts du Syndicat Intercommunal d’Energie des Communes de 

Flandre (SIECF) territoire d’énergie Flandre (TE Flandre) ; 
-  Périmètre du Syndicat Intercommunal d’Energie des Communes de Flandre (SIECF) 

territoire d’énergie Flandre (TE Flandre) – départ de la Commune de Les Moëres ; 
-  Instauration de la redevance d’occupation du domaine public par les ouvrages des 

réseaux publics de transport et de distribution de gaz ; 
-  Groupement de commandes pour l’achat d’Energie, de fournitures et de services en 

matière d’efficacité énergétique du SIECF de Flandre ; 
-  Désherbage de la Bibliothèque Municipale ; 
-  Compétences transférées au SIECF ; 
-  Autorisation de recrutement d’agents contractuels de remplacement ; 
-  Adhésion au SIDEN-SIAN des communes d’AVELIN et IWUY (Nord) et ENQUIN 

LEZ GUINEGATTE et TORTEQUESNE (Pas de Calais) pour la compétence 
Défense Extérieure contre l’Incendie ; 

 - Questions diverses 
 
Etaient présents : MM. ALIBERT Francis, BLONDEEL Christophe, CHANCELIER Claire, 
COLAERT Stéphane, DECAD Stéphane, DECOKER Laurence, LE CORRE Ludovic, 
LEDEIN Irène, LEMOYNE Geoffrey, MENEBOO Antoine, VERMERSCH Patrice. 
 
Etait excusé : Mr MASINGUE Christian 
 
Etaient représentées par pouvoir : : Mme. FOUCKE Angélique, PRUVOST Alicia 
 

Début à 18h35 

 

1) Approbation du procès-verbal du 9 juin 2023  

Vote à l’unanimité 

 

2) Admission en non-valeur 

Monsieur le Maire informe l’assemblée que le service de gestion comptable de Dunkerque 
a adressé à la Mairie l’état d’admission en non-valeur d’une créance n’ayant pu être 
recouvrée, le montant étant inférieur au seuil de poursuite. 



Procès-Verbal de la réunion du Conseil Municipal du jeudi 7 septembre 2023 

 

 2 

La somme à admettre en non-valeur est de 17.70€ 

Vote à l’unanimité 

 

3) Marché public Extension de la salle des sports, future salle communale 

Monsieur le Maire expose au conseil municipal le projet de construction de l’extension de la 
salle des sports, afin de créer la nouvelle salle communale. 

Monsieur le Maire informe l’assemblée délibérante que le coût prévisionnel est estimé par 
l’assistant maitrise d’ouvrage à 1 060 775.00 €. 

Monsieur le Maire sollicite l’accord pour lancer le marché public – appel d’offres 

Vote à l’unanimité 

 

4) Désignation d’un coordonnateur de l’enquête de recensement 2024 

Monsieur Le Maire rappelle à l’assemblée délibérante la nécessité de désigner un 
coordonnateur d’enquête afin de réaliser les opérations du recensement. 

Après appel à volontaire auprès de l’assemblée, la secrétaire de mairie est désignée. 

Vote à l’unanimité 

 

5) Approbation de la Commission Locale d’Evaluation des Charges Transférées 
(C.L.E.C.T) 

Monsieur le Maire résume et transmet le rapport de la CLECT. 

Vote à l’unanimité 

 

6) Modification des attributions de compensation 

Monsieur le Maire expose la modification des attributions de compensation. 

 Vote à l’unanimité 

 

7) Modification des statuts du Syndicat Intercommunal d’Energie des Communes 
de Flandre (SIECF) territoire d’énergie Flandre (TE Flandre) 

Monsieur le Maire transmet la révision des statuts ex SIECF ð TE Flandre. 

Vote à l’unanimité 
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8) Périmètre  du Syndicat Intercommunal d’Energie des Communes de Flandre 
(SIECF) territoire d’énergie Flandre (TE Flandre) – départ de la Commune de 
Les Moëres 

 
Vote à l’unanimité 

 

9) Instauration de la redevance d’occupation du domaine public par les ouvrages 
des réseaux publics de transport et de distribution de gaz 

Vote à l’unanimité 

 

10)  Groupement de commandes pour l’achat d’Energie, de fournitures et de services 
en matière d’efficacité énergétique du SIECF de Flandre 

 
Monsieur le Maire rappelle que la commune est déjà membre du groupement de commandes 
du SIECF TE Flandre et rappelle que le marché se termine le 31 décembre 2024. 

Monsieur le Maire précise que la Commission d’Appel d’Offres sera celle du coordonnateur 
(le SIECF TE Flandre) et que le début de fourniture est fixé au 1er janvier 2025.   

Monsieur le Maire sollicite les conseillers municipaux sur ce dossier. 

Vote à l’unanimité 

 

11)  Désherbage de la Bibliothèque Municipale 

Monsieur le Maire propose sur les conseils de Monsieur Geoffrey Lemoyne, Adjoint référent 
bibliothèque de procéder au désherbage de cette dernière. 

Monsieur Geoffrey Lemoyne et l’équipe de bénévoles seront chargés de cette opération, 
Monsieur le Maire les remercie par avance. 

Vote à l’unanimité 

 

12)  Compétences transférées au SIECF 

Monsieur le Maire propose l’adhésion au SIECF-TE Flandre pour les compétences Station 
Hydrogène et IRVE. 

Vote à l’unanimité 
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13)  Autorisation de recrutement d’agents contractuels de remplacement  

Monsieur le Maire demande à l’assemblée l’autorisation de procéder au recrutement d’agent 
(CDD) afin de faire face à l’absence d’agents momentanément indisponibles et/ou pour les 
besoins de service. 

Vote à l’unanimité 

 

14) Questions diverses 

 
Geoffrey Lemoyne :  

A la fin du mois de juin avec la bibliothèque nous avons rencontré la bibliothèque du nord. 
Nous allons nous inspirer de leur conseil en faisant du désherbage (tri et rangement des livres) 
en réalisant des animations mensuelles comme le 16 septembre lors de la journée du 
patrimoine. 

 

Le 16 septembre journée du patrimoine présence de la Tiote Mouss’Tach, porte ouverte de la 
bibliothèque, jeux flamands, concert de la chorale de Socx dans l’église et visite guidée des 
retables. 

 

Ludovic Le Corre :  

ALSH 2023 : Entre 28 et 30 enfants par semaine sur les 3 semaines réalisées. 

 

Réunion du CMJ programmée fin septembre. 

 

Histoire de Crochte, le livret est terminé des devis ont été demandés pour l’impression. 

 

Francis Alibert 

J’ai eu l’occasion de voir plusieurs fois la chorale de Socx, cela devrait bien rendre pour le 
concert dans l’église. 

 

Stéphane Decad :  

Des nouvelles des enrobés devant l’église suite aux tranchées ? 

Patrice Vermersch : j’ai relancé Cap Fibre 
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Peut-on nettoyer le cimetière plus fréquemment ? 

Patrice Vermersch : c’est compliqué, nous n’avons plus le droit aux produits et il nous 
faut des bras. 

 

Irène Ledein :  

Avant, on avait une prestation pour les pelouses 

Monsieur le Maire : oui, le coût était de 8000€. A la place et dans le but d’économies, 
nous avons acheté l’outil. 

 

Patrice Vermersch 

Affiche en flamand au niveau de la salle des sports 

L’étude de sol pour la nouvelle salle a été faite 

 

Monsieur le Maire 

Le désherbage du terrain rouge derrière le collège a été réalisé suite la demande du collège. 

Le CDG a fait une inspection dans les bâtiments communaux, il n’y a pas trop d’écart, 
quelques problèmes sur la hauteur des extincteurs. 

 

Christophe Blondeel  

J’ai fait la proposition à la mairie de racheter un chemin de terre et de cailloux. Il est situé en 
face de la ferme. C’est un chemin semi privé. C’est un accord qui date de mon Papa avec 
l’ancien Maire de Bissezeele. Cela peut poser un problème un jour pour moi et la mairie.  

Il y a le remembrement qui a lieu sur Socx Bissezeele et qui déborde sur Crochte. Celui-ci 
reprend ce chemin dans son périmètre. 

Il peut y avoir des transactions de petites parcelles sans passer par un notaire à condition 
qu’elles soient inférieures à 5 hectares, ce qui est le cas car il y a 800m2 et que la valeur 
maximale soit de 1500€.  

C’est pour cela que je demande l’accord du conseil pour racheter ce bout de terrain pour que 
ce chemin devienne totalement privé. 

Monsieur le Maire : sur le sujet, je t’ai répondu que je ne prendrai aucune décision 
sans avoir la valeur à laquelle je peux revendre ce morceau de terrain. 
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J’attends le retour de Mr Pannière à la CCHF. Pourquoi ? Parce que je refuse de 
délibérer là-dessus seul car c’est de l’argent public et je ne veux pas être accusé de 
favoritisme envers un conseiller. 

 

Combien d’enfants mangent à la cantine ? 

Monsieur le Maire : entre 35 et 40 

Les enfants mangent bien ? 

Monsieur le Maire : oui, je vais régulièrement voir la qualité des repas. Nous n’avons 
plus de critiques des parents sur la cantine. 

Irène Ledein 

Concernant la route qui va de la voie Romaine à chez nous, le dessous de voiture frotte. Cela 
devient urgent de faire quelque chose. 

Monsieur le Maire : il y a un tassement de chaussée, la CCHF est au courant. Je suis 
incapable de dire quand ils vont intervenir. 

Comment s’est passée la rentrée des classes ? combien d’élèves ? 

Monsieur le Maire : bien, il y a 63 élèves. 

 

Fin de séance : 20h00 

 

 

 

Le Maire    Le Secrétaire 
Stéphane COLAERT   Ludovic LE CORRE 


